l'espace Jean-Vernier



linutes les équipes du 1º tournoi européen de tai jitsu do à Saint-Héand. Photo Arlette Baylot-Partouche

club héandais de taï jitsu mat la lourde tâche de conevoir le premier tournoi moéen de cette discipline. Ce week-end, ce fut un vrai succès. Différents clubs de la région parisienne se sont mesurés au club héandais. Et les élèves héandais n'ont pas démérité, empochant plusieurs victoires dans leurs catégories.

rente jeunes Allemands en visite lans la commune

es élèves du collège de inzelsau, près d'Ingelfinen, et leurs deux profeseurs ont, dans le cadre un échange avec le collège oseph-Collard, visité entreprise Thalès-Angémeux et été reçus, lundi, ar Lucie Thomas, adjointe la vie associative, Jeannançois Debatisse, adjoint la jeunesse, et Danielle aforge, présidente du manté de jumelage.



Les collégiens allemands visionnant la vidéo sur Saint-Héand présentée par Jean-François Debatisse. Photo Arlette Baylot-Partouche